

Antrag Nr. 19-O-01-0020

Grüne

Betreff:

Optimierung der Verkehrssicherheit in der Wörthstraße zwischen Rheinstraße und Kaiser-Friedrich-Ring

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen eines Vor-Ort-Termins das Anliegen des Anwohners P. K. in seiner E-Mail vom 09.04.2019 aufzugreifen.

Begründung:

Mitteilung über das Mailformular (www.wiesbaden.de), Zitat P.K. v. 09.04.2019: „seit 10 Jahren wohnen wir in der Wörthstraße (der Teil zwischen Rheinstraße und Ring). Seit einiger Zeit stellen wir fest, dass in der Straße immer schneller gefahren wird, obwohl oft Schulkinder die Straße kreuzen müssen. Auch das Aussteigen aus dem eigenen Auto wird zunehmend gefährlicher. Gefährdend auch die Straßenübergänge zur Adelheidstr. und zur Jahnstr., die immer öfter zugeparkt sind. Meine dringliche Bitte bevor noch ein weiteres Schulkind angefahren wird, die Wörthstraße in diesem Bereich zur Tempo 30 Zone zu erklären. Das würde das Risiko von weiteren Personenschäden bei Schulkindern sicher weiter reduzieren. Danke für Ihr Engagement und Ihr Feedback.“

Wiesbaden, 12.06.2019